
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いろはちゃんで～す！ 

わたしもお手伝いします 

任せてください！ 

 

 

 

 

 

２０１４年８月９日 いけまぜ夏フェス in えにわ現地実行委員会発行 

今日は朝から、良い天気。朝からピーカン。気温は

どんどん上がっていきます。 

「これでは暑すぎて夏フェスの開催が出来ないぞ」

と地元ボランティア心配するほどです。 

医療スタッフから熱中症注意情報が発令されまし

た。心配なのはボランティアの方々が一生懸命頑張る

からとっても心配という声が聞かれました。 

恵庭市内のや道内外からボランティアが集まり始

めた９時過ぎには医療班は万全の体制をとりました。 

朝早くから準備を進めてきたボランティアの人た

ちも、「暑い、暑い」と言いながらも「最高の夏フェ

スになるぞ」と意欲満々で準備を進めていました。 

午前１１時頃から会場となった恵

庭市の総合体育館には全道から参加

者が集まりはじめました。 

苫小牧から参加したわかなさん（2

回目）は「人がいっぱいいて、固まっ

ていますが、いろんなことを楽しみた

いです」、まつだのぶこさん（千歳市・

3 回目）は「花火がとっても楽しみ。

晩ご飯のカレーもいっぱい食べま

す」、きむらまさひろくん（石狩市・

14 回目）は「スタンプラリーと花火

を楽しみにしています」、やまざきひ

ろこさん（札幌市・初めて）は「初め

てなので色々なことを楽しみたいと

思います。もちろん医療班でも頑張り

ます」などと話してくれました。 

さあ、皆さん暑さを吹き飛ばして頑

張って楽しみましょう 



本気を出せ！思い出せ～！助け合って支え合おう！ 

 高橋実行委員長のあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボランティアさんの昼食も終わり、参

加者もほとんど集まった午後１時、体育

館で今年のオープニングセレモニーが始

まりました。 

いけまぜの歌の大合唱をみんなで歌っ

て、大会宣言が読み上げられセレモニー

が始まりました。 

高橋実行委員長は「暑いぞ、熱中症に

なるな。なにごとにも本気を出せ。思い

出して考えよう。みんなで助け合って、

支え合って行くことが大事だ」、「生まれ

てきたことは最高だ、誇りを持て」とゲ

キをとばしました。 現地実行委員会の鏡貢さんは「1２00 名をは

るかに超える多くの皆さんが参加し、夏フェス

を開催することが出来うれしく思います。2 日

間しっかりと恵庭の夏を楽しんでいって欲し

い。」とあいさつをしました。 

また、原田裕恵庭市長は「皆さんに恵庭にお

いでいただきありがとうございます」と歓迎の

言葉を述べ「この会場に集まっている皆さんた

ちがいけまぜの通り、一緒になって楽しんで欲

しい。」とあいさつをしました。 

このあと恵庭岳太鼓の皆さんが「渡り」、「山

びこ」の 2 曲の太鼓演奏を披露してくれました。 

全員で記念写真を撮った後、ポイントラリー

が始まりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                      

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年８月９日 いけまぜ夏フェス in えにわ現地実行委員会発行 

オープニングセレモニーが終わり、みんなはい

っせいに体育館の中や外へ飛び出していきまし

た。ポイントラリーの始まりだ。 

体育館の中や外ではシャボン玉・手形・ヨーヨ

ーつり・スーパーボール・ハンモック・空気砲な

どのほか、ネイルアート・マッサージ・整体・エ

ステ・口腔ケアなど沢山のイベントが行われまし

た。 

やまだみなさん（札幌市・3 回目）は「そろば

ん 6 級です。動物でヨガコーナーで楽しんでま

す。日帰りします」、とみたいちるくん（稚内市・

初めて）は「昨日から来ています。消防車大好き

です」、いがりこうたくん（札幌市・6 回目）は

「花火が楽しみです。フライングディスクもやり

ました」、たくやくん（札幌市・10 回目）は「フ

ライングディスクで 3 つ開けました」、まこのゆ

うだいくん（札幌市・2 回目）は「ハンモック気

持ちいいです。初めてやりました」、ならさくら

こさん（増毛町・何回も来てます）は盲導犬のい

ろはちゃんと一緒に「今回はミニコンサートが楽

しみです」、いきつきあおいさん（北広島市・初

めて）は「いけまぜ楽しいです。今日は泊まりま

せん。ヨーヨーつりしました」、ゆうきくんとひ

びきくん（千歳市・初めて）は「かたくりこが気

に入りました」などと元気いっぱい語ってくれま

した。 

別会場となったエステでは抽選に見事に当た

ったあおのひなこさん（札幌市・2 回目）は「写

真は完成後にお願い。息子から離れてほんのひと

ときいやされています」と喜びを語ってくれまし

た。 

第 2 体育館のマッサージコーナーでは、体を

ほぐされて気持ちよさそうにしている人がたく

さんいました。 

また口腔ケアのブースが設けられ、参加者がそ

れぞれ真剣に相談などを受けている光景が見受

けられました。 



                                                        

ばんごはんはまかせなさい・おいしいぞー 
 

今年の晩ご飯は北恵庭にある第 72 戦車連隊のおじさんたちの手作りカレーです。ボラ

ンティアの人たちが切ってくれたズッキーニが入った特製だそうです。隊員のおがさわら

はじめさんは「腕によりをかけて作っています。絶対においしいと言ってもらえるよう頑

張ります。乞うご期待！」と話してくれました。カレーの他にはえびすカボチャのプリン

と麦茶のドリンクが出るそうです。 

今晩の夕食の総数はなんと 1400 食。午後 4 時頃には体育館の前ではカレーのおいし

そうなにおいがプンプンしていました。 



 

 

 

 

 

 

                        

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年８月９日 いけまぜ夏フェスえにわ現地実行委員会 発行 

今年のいけまぜ夏フェスの夕食はカレーライスで

す。地元のお母さんたちが近くの会場で下ごしらえを

して、自衛隊のおじさん達が汗を流して作ってくれた

カレーです。 

今年の最大の特徴は地元恵庭産のズッキーニが入

った夏野菜カレーです。盛りつけをしてくれた地元ボ

ランティアのおばさんたちも大忙し。おかわりする子

もいるなどカレーは大人気でした。 

体育館の２階では、特別食が配布されました。やまだゆ

きさん（遠軽町・5 回以上）は「朝 8 時から作りました。

クリームシチューの味は最高ですよ。たくさん召し上が

れ」。またカレーの配るテントではきどかずみさん（恵庭

市・初めて）は「暑いのと量が多いのとで思った以上に大

変でした。参加者の皆さんが楽しんでいってくれたらあり

がたいと思います」と話してくれました。 

やまだまことさん（遠軽町・10 回目）カレーはおいし

いです。おかわりをしたいです。カボチャのプリンも楽し

みです」、やまだみきなさん（札幌市・？）は「カボチャ

のプリンだーい好き！！」、いまほりそうせいくん（余市

町・4 回目）は「コンサート楽しみでした。カレーはとっ

てもおいしくて・・・カボチャプリンは後で食べます」、

たにゆうたくん（登別市・初めて）は「カレーおいしいで

す。車いすバスケットをはじめて見て、車いすにずっーと

乗ってきました」、ゆうたくん（恵庭市・初めて）は「恵

庭合唱団で舞台に上がりました。花火を見て帰ります。カ

レーは後で食べます」などと話してくれました。 

参加者やボランティアは会場の芝生などに車座になっ

て座ったり、用意されたテーブルに座るなど思い思いのス

タイルで夕食を楽しみました。 

さあ、ご飯の後の花火はどんなのかな？ 

ご飯を食べたら花火だぞ 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年８月１０日 いけまぜ夏フェス in えにわ現地実行委員会発行 

夕食が終わる頃にはそれまでチョー生暖かった風も少し冷た

さを増していきました。晴れ上がった空は夕焼けがとってもき

れいでした。グランドに集まった参加者といけまぜ小僧に点火

をして、大きな声でカウントダウンをして花火大会が始まりま

した。大輪の花火がズドーンと打ちあがり始めました。 

花火が終わると今日のイベントは全て終了。残念なが

らお泊まりができずに多くのお友達が1日だけの参加と

なりました。花火大会から戻ってきた参加者は、宿泊場

所の恵庭小学校や柏小学校に移動し、布団の準備をした

り、顔を洗ったり、歯を磨いたりなどして、今日一日の

楽しい思い出を胸にしまい込んで消灯の時間を待ってい

ました。参加者の中には興奮してなかなか寝付けない子

もいたり、早々と眠りについてしまった子もいました。

さて今夜はどんな夢を見るのかな 

次々と打ち上がる大輪の花火が咲くたびにグランドに集まった人や体育館の前にいた

人たちから「ワーオー最高！」「タマヤー 、カギヤー」などの大きな歓声や拍手がわき

上がっていました。少し風が弱くてお空はかすみながらも、はっきり・くっきりと花火

が咲きました。会場のみんなの大きな天まで届くような歓声が最後までグランドに響き

渡っていました。 



 

 

 

                                

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とっても暑かった夜を過ごし、朝から天気

となりました。6 時前に髙橋先生の「おーい

起きろ、7 時半からラジオ体操だぞ・・！？」

と大きな声でみんなが起き始めました。 

なかむらゆうまくん（浦河町・2 回目）は

「けんだまが得意です。スタンプラリーでや

りました。ミニ運動会が楽しみです」、かさ

いかなみさん（恵庭市・2 回目）は「家で寝

てきました。ボランティアで朝ご飯の準備を

手伝います。運動会頑張ります」、あずみさ

ん（札幌市・初めて）は「昨日はよく眠れま

した。ラジオ体操頑張ります」、いずみもえ

さん（京極町・9 回目）は「運動会とボラン

ティアで頑張ります」などと話してくれまし

た。 

体育館に参加者全員が集まり、リーダに合

わせラジオ体操を行いました。 

朝ご飯は、黒糖パン、こしあんパン、ウィ

ンナー、ミニトマト、牛乳、ヨーグルトなど

ほっぺが落ちそうな超豪華なメニューです。 

朝ご飯を用意してくれた地元ボランティ

アのたいらむつみさん（恵庭市・初めて）は

「朝 6 時から 800 人分を用意しました。き

っと喜んでくれると思います。恵庭のおいし

い朝ご飯を食べていけまぜを楽しんでいっ

てください」と話してくれました。 

おくいしょうくん（苫小牧市・初めて）は

「よふかししてゲームをしてました。朝ご飯

とってもおいしいです」、室蘭から参加のな

かじまファミリーは「10 回来ています。ぐ

っすり眠れました。しっかり朝ご飯を食べて

綱引きを頑張ります」、まさしくん（江別市・

10 回）は「なるこのチームに入っています。

めちゃめちゃ朝ご飯おいしいです。運動会頑

張ります」、やすだゆうこさん（稚内市・6

回目）は「ソーセージおいしい。ラジオ体操

で高橋先生に腕をとられました」などと話し

てくれました。 

会場ではあちらこちらから「おいしいね」

「全部食べちゃった」、「おかわりは」などの

声が聞こえました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年８月１０日 いけまぜ夏フェス in えにわ現地実行委員会発行 

運動会は体育館で開催されました。運動会開催をお知

らせするアナウンスにつられて参加者が続々と体育館

に集まってきました。 

運動会は笛の合図で何人かが集まり、自己紹介をする

ことから始まりました。４つの色のグループに分かれ競

技に移りました。 

最初にフーセンバレーが行われ、手つなぎ競争、ジャ

ンケンジェシカが行われ、勝負が終わるたびに大きな歓

声がわき上がっていました。さあ、優勝したのはどこの

チームかな。みんな優勝だよね。 

さあ、みんなはがんばれたのかな？ 

今回の夏フェス現地実行委員会の委員長を務めていただいた鏡委員長は、夏フェスの

201４in えにわのフィナーレに当たり「たくさんの方々に恵庭においでいただき本当に

ありがとうございました。2 日間雨もなく、怪我もなく、病院に運ばれた人もなく、恵庭

らしいいけまぜが出来たと思います。ご支援・ご協力・ご協賛をいただいた皆様と参加者

の皆様に感謝します。来年、是非元気なお顔で皆さんと夕張市で再会いたしましょう」と

お礼と感想を述べていただきました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

フィナーレでは実行委員会の前川恭子さんから

「あれやこれやら、不都合なこともあったと思い

ます。でもいけまぜの精神でお互いにこれからも

支え合っていきましょう」と。 

参加者とボランティアの代表に「がんばりまし

たね、お疲れ様でした」と終了証書が渡されまし

た。 

さあ来年も修了証をもらうぞ！！！ 

来年のいけまぜ夏フェスは夕張市が会場となり

ます。恵庭の岡田みさきさんから夕張市の正木英之

さんへいけまぜの旗が手渡されました。 

正木さんは「みんなで準備をして待っています。

来年も元気に再会しましょう」と抱負を語ってくれ

ました。 

さあ、参加者の皆さん来年も夕張に集まりましょ

う！！ 楽しみだなー！！ 

参加者一人一人がいろいろな思

い出を作って今年のいけまぜが終

わりました。フィナーレの会場で

は楽しかった思い出をより強く心

に残すため全員で記念写真を撮影

し、来年の再会をお互いに誓い合

いました。 

 帰り支度を済ませた参加者はそ

れぞれバスや自家用車で家路につ

きました。 
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